

Zoom Up



11月
6日

ひきこもり支援講演会

ひきこもり支援講演会が文化センターで開催されました。1部ではKHJ全国ひきこもり家族連合会代表理事の伊藤正俊さんが家族の関わり方について話をされ、2部ではひきこもりUX会議の代表理事の林恭子さんと対談を行いました。



11月
10日

入試合格祈願通行手形

受験を控えた中学3年生に安中市商工会から「入試合格祈願通行手形」が贈られました。この合格手形は、関所を通過するときの江戸時代の通行手形を模して作成され、無事志望校へ合格してほしいとの思いが込められています。(写真は松井田北中学校)



11月
12日

学校などへマスクの配布

新型コロナウイルス感染予防対策として、市内小中学校および市内保育園・認定こども園、放課後児童クラブに不織布マスク計4,700箱を配布しました。(写真は九十九小学校)



11月
4日

駐日レソト王国特命全権大使来庁

アフリカ南部に位置するレソト王国の駐日特命全権大使のパレサ・モセツエさんが訪れました。女性首長による「びじょんネットワーク」参加をきっかけに来庁され、女性の権利拡大や社会進出について意見交換を行いました。



11月
5日

あいおいニッセイ同和損害保険 株式会社との包括連携協定の締結

あいおいニッセイ同和損害保険株式会社と、地域・暮らしの安全・安心に関することなどさまざまな分野で協力するため、包括連携協定を締結しました。



11月
6日

鉄道文化むらペイントイベント

碓氷峠鉄道文化むらで、鉄道ファンや親子など多くのボランティアの皆さんのが集まり、展示車両のペイントが行われました。当日は天候にも恵まれ、参加した皆さんは楽しみながら作業を行っていました。